

Daniel et Deborah Bérard – Maréchal Férrant – Témoignage écrit en 2004

En 1992, quand nous avons rencontré Dominique nous ne connaissions pas l'ostéopathie. A force d'entendre une de nos clientes, convaincue du bien fondé des manipulations « d'un colosse faisant du bien avec ses mains » nous avons eu envie de savoir de quoi il en retournait exactement. Nous l'avons donc accompagnée jusqu'à Chantilly dans une écurie de trotteurs et plus précisément dans un box.

Et là, oh surprise, un homme ! Plutôt hors norme de par ses propos, qui résumait l'ostéopathie avec cette image : « si on a les doigts coincés dans une porte, avant de prendre de l'aspirine il faut rouvrir la porte ».

Ce jour là, pour nous s'est ouvert une porte, celle qui mène aux médecines naturelles. Après l'avoir regardé manipuler plusieurs chevaux tout en expliquant clairement les diverses relations qu'il y a entre symptômes et blocages vertébraux, je finis par lui demander si ce problème de genoux que je traînais depuis l'adolescence, ne pouvait pas être dû lui aussi, à un blocage vertébral. J'ai fini sur une couverture en face du box où il manipulait les chevaux. Sur le dos, sur le côté ... , surprise, je me suis relevée, déboussolée, le remerciant comme il le souhaitait par la promesse d'une bise au nouvel an.

A partir de ce jour pendant 12 ans, nous sommes allés le voir travailler régulièrement nous enrichissant de son mode de pensée original et de son incessante soif de découvertes.

Nous avons aimé :

- Regarder s'établir cette relation toute particulière entre lui et les chevaux, relation faite d'étonnement et de soulagement.
- L'écouter expliquer, toujours avec des exemples qu'il aimait être simples et pertinents, ce qu'il offrait au cheval avec l'ostéopathie mais aussi l'acupuncture, l'homéopathie et la phytothérapie
- La générosité, dont il nous a fait bénéficier en s'occupant de nos dos après des journées déjà bien remplies.
- Les rencontres faites avec d'autres personnes partageant le même idéal et alimentant par leurs idées la recherche de l'Equilibre.

Et enfin, nous avons aimé l'homme, le confident et le re-père.

Aujourd'hui, héritiers de son mode de pensée, nous essayons de transmettre cet incroyable espoir, qu'en ouvrant d'autres portes, il est possible de prétendre à l'Equilibre.

Merci Dominique.

M Mme Bérard Daniel et Déborah